
Subject: Rausch2
Posted by Haarfan on Fri, 23 Oct 2009 06:13:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also kurz Erklärung zu meiner Euphorie:

Es ist die erste Firma die sagt: "Ihr kriegt Haare soviel und wohin
ihr wollt."

So muss es sein.
Jedoch wirkt das ein wenig unseriös.
Aber vielleicht wird der Traum wahr!

Alle bitte den Newsletter bestellen.

Hab die auch ma angeschrieben:
"Why should i believe that trichoscience is better than intercytex or aderans ?
Or earlier with the Therapy?
How long must i wait for a therapy?
Years? Decades?
Thank you from Germany
Heartly Greetings"
  

Antwort von denen:
"Hi there,

Thanks for your inquiry. Until we're much further along in our human trials, we can't say more than
we're currently reporting on our website and in the attached fact sheet. If you haven't done so, you
might want to sign up on our website to receive news as it is released.

Regards,

TrichoScience Innovations"

fact sheet = Fakten-Sch..sse ?

Naja das meiste versteh ich.
Hört sich gut an.
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Subject: Re: Rausch2
Posted by matigol on Fri, 23 Oct 2009 07:06:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja, für bruce willis und andere millionäre ist das schön zu hören. aber wenn die knapp
15-30000 nehmen für die therapie, dann gehts mir wohl wie vielen anderen auch: ich hab das
geld nicht einfach so übrig, und das wären mir meine haare einfach auch nicht wert.alles was
mal über 5000 eur geht, ist einfach keine therapie für normalsterbliche.

  

Subject: Re: Rausch2
Posted by ChiChi85 on Fri, 23 Oct 2009 15:09:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:naja, für bruce willis und andere millionäre ist das schön zu hören. aber wenn die
knapp 15-30000 nehmen für die therapie, dann gehts mir wohl wie vielen anderen auch: ich hab
das geld nicht einfach so übrig, und das wären mir meine haare einfach auch nicht wert.alles
was mal über 5000 eur geht, ist einfach keine therapie für normalsterbliche.

Sad

Klar ist das ein riesen Betrag den nur wenige so schnell zusammenbringen können. Aber alleine
die Tatsache, dass es eine Therapie gibt wäre beruhigend  

Subject: Re: Rausch2
Posted by haare82 on Fri, 23 Oct 2009 17:22:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also für einen vollen haarschopf würd ich locker 30k hinblättern, die meisten hier geben
für gute HT's auch übner 10k aus! außerdem bin ich erst bei NW2, dürfte wohl vorerst mit
5k davonkommen
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Subject: Re: Rausch2
Posted by Gast on Fri, 23 Oct 2009 21:20:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haare82 schrieb am Fri, 23 October 2009 19:22also für einen vollen haarschopf würd ich
locker 30k hinblättern, die meisten hier geben für gute HT's auch übner 10k aus!
außerdem bin ich erst bei NW2, dürfte wohl vorerst mit 5k davonkommen

Ich frag mich bei solchen Aussagen immer, woher ihr das Geld nehmen wollt. So eine Summe
von 30.000€ kann doch maximal ein Gutverdiener (>2000€ Netto im Monat) aufbringen, der
ungebunden ist, also keine Familie hat und schon 5-10 Jahre am arbeiten ist. Und dann auch nur,
wenn er gewillt ist, sein ganzes Erspartes da reinzustecken. In den US-Foren phantasieren sie
schon von 250.000$, die sie dafür ausgeben würden.  

Subject: Re: Rausch2
Posted by Darkthunder on Sat, 24 Oct 2009 02:31:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit vollem Haar verarmt   
Dann kommen durch das volle Haar noch ne Menge Frauen, die bezahlt werden wollen, von einer
dann ein Kind und nen Haus und schon werden aus den 30.000 von heute auf morgen 300.000 in
den Miesen und die monatliche Rate steigt ins Unermessliche   

Soll ja nicht ganz ernst sein, aber das finanzielle ist schon herbes Stück bei der Sache. Mal
eben 30k als Kredit aufnehmen mag ja noch vertretbar sein, machen ja schon viele mit der Karre,
aber man wird doch älter und bis diese Sache marktreif ist, werden einige hier schon noch
zusätzlich ein paar Jahre auf dem Buckel haben und man weiss nie, was kommen kann. Ich
persönlich stehe, wie ich schon so oft geschrieben habe, einem solch horrenden Preis extrem
skeptisch gegenüber. Klar, die Preise werden sinken, aber das müssen sie dann ziemlich
schnell, ansonsten bleibt nämlich erstens die HT billiger als die HM und zweitens lassen dann
neue Kunden ganz ganz schnell auf sich warten und das Ende vom Lied ist, dass das ganze
eingestellt wird, weil es nicht rentabel ist.

Meiner Sicht ist ein gut kalkulierter "Einstiegspreis" weitaus effektiver als ein Wucherpreis. Sollte
sich dieser bei etwa 7000-10000 einpendeln, dann kanns sein, dass gleich Fünfe auf der Matte
stehen. Bei 30.000-40.000 könnts nur einer sein. Ein günstigerer Preis ist daher meiner Sicht
nach viel effizienter und holt mehr kosten rein als der höhere.

Subject: Re: Rausch2
Posted by Schneeball on Sat, 24 Oct 2009 08:18:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Sat, 24 October 2009 04:31Mit vollem Haar verarmt   
Dann kommen durch das volle Haar noch ne Menge Frauen, die bezahlt werden wollen, von einer
dann ein Kind und nen Haus und schon werden aus den 30.000 von heute auf morgen 300.000 in
den Miesen und die monatliche Rate steigt ins Unermessliche   
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Soll ja nicht ganz ernst sein, aber das finanzielle ist schon herbes Stück bei der Sache. Mal
eben 30k als Kredit aufnehmen mag ja noch vertretbar sein, machen ja schon viele mit der Karre,
aber man wird doch älter und bis diese Sache marktreif ist, werden einige hier schon noch
zusätzlich ein paar Jahre auf dem Buckel haben und man weiss nie, was kommen kann. Ich
persönlich stehe, wie ich schon so oft geschrieben habe, einem solch horrenden Preis extrem
skeptisch gegenüber. Klar, die Preise werden sinken, aber das müssen sie dann ziemlich
schnell, ansonsten bleibt nämlich erstens die HT billiger als die HM und zweitens lassen dann
neue Kunden ganz ganz schnell auf sich warten und das Ende vom Lied ist, dass das ganze
eingestellt wird, weil es nicht rentabel ist.

Meiner Sicht ist ein gut kalkulierter "Einstiegspreis" weitaus effektiver als ein Wucherpreis. Sollte
sich dieser bei etwa 7000-10000 einpendeln, dann kanns sein, dass gleich Fünfe auf der Matte
stehen. Bei 30.000-40.000 könnts nur einer sein. Ein günstigerer Preis ist daher meiner Sicht
nach viel effizienter und holt mehr kosten rein als der höhere.

Seh ich genauso,zudem scheinen wir auf dem Gebiet einen starken Konkurenzkampf zu
haben.Einfach dann dort hingehen wos billiger ist!
An dieser stelle möchte ich noch sagen,das Haarfan weder mein  2. Account noch ein kumpel
oder verwander von mir ist  

Subject: Re: Rausch2
Posted by haare82 on Sat, 24 Oct 2009 08:44:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt alleine in Amerika 1 Million Millionäre. Man könnte sich aurechenen wieviele da
Haarprobleme haben. Die Praxen wären über Jahre voll. Und sogar normalsterbliche wie ich
zum Beispiel würden den Preis zahlen. Ich hab das Geld Bar auf der Seite und es wäre mir
Wert.

Subject: Re: Rausch2
Posted by christian77 on Sat, 24 Oct 2009 11:11:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es ist schlimm zu sehen wie sehr ihr euch fertig macht.
finde das thema spannend und hab auch selbst bock schöne haare zu haben - aber falls nicht:
scher ich mir die birne ab und lauf rum wie 1/3 aller anderen männer, und weiter?

ich denk mir auch oft wenn ich bilder einer HT sehen: wow, der sieht mit abgeschwerten haaren ja
richtig gut aus!

bruce willis
jason statham
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werden sich dieser therapie NICHT unterziehen! WOZU? die brauchen das nicht um attraktiver zu
wirken, der SIND attraktiv! die schaffen was, die strahlen stärke aus, das sind halt macher!

ob IHR mit voller haarpracht anders auftreten werdet als jetzt, sei dahingestellt, ich glaubs nicht.
ihr solltet mehr an eurer ausstrahlung / an eurem selbstvertrauen arbeiten bzw. mal zum
psychologen gehen. 

wenn sich ne frau die brüste vergrößern lässt ist das logisch nachvollziehbar: sie is ne
FRAU und will daher gut aussehen.
rückschluss: ihr verhaltet euch wie tussies, und das turnt tussies wiederum ab...

Subject: Re: Rausch2
Posted by Treblig on Sat, 24 Oct 2009 11:24:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ihr Pussys!  Nee spaß...

Seh ich zu 80% auch so! Die anderen 20% sind die Möglichkeiten die man heutzutage hat und
nutzen kann!Eine Brust-OP ist mit der heutigen Technik möglich,warum nicht nutzen als Frau?
Eine Haartransplantation ist mit der heutigen technik möglich-warum nicht nutzen? Natürlich
darf es meinen finaziellen Rahmen nicht sprengen und muß danach nicht am existenzminimum
leben.

Aber sich im Endeffekt nicht verrückt machen,ist vollkommen richtig!!!!!  Auch mit der Sache,es
ist schön zu hören das es vielleicht bald was handfestes gibt. Aber was nun passiert  muß
abgewartet werden.

Subject: Re: Rausch2
Posted by Darkthunder on Sat, 24 Oct 2009 11:32:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:wenn sich ne frau die brüste vergrößern lässt ist das logisch nachvollziehbar: sie is ne
FRAU und will daher gut aussehen.
Ob da noch von wollen die Rede sein soll, ist fraglich. Ich würd da eher schon bald "müssen"
hernehmen. Ne Frau die heutigen Idealen nicht ansatzweise entsprechen kann und zwar nur
optisch, die büßt einen gewaltigen Anteil sozialer Akzeptanz ein. Eigentlich wahnsinn wenn
man sich das mal auf der Zunge zergehen lässt. Und das nicht nur bei den Männern, sondern
seltsamerweise auch extrem beim eigenen Geschlecht. 

Wenn man sich da mal Geschichten im Frauenforum durchliest, dann merkt man echt mal, dass
es die Männer mit Haarausfall, egal wie beschissen sie aussehen mögen damit, es sozial
weitaus leichter haben, das ist echt wahnsinn   
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Subject: Re: Rausch2
Posted by haare82 on Sat, 24 Oct 2009 12:07:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wirklich schlimm ist nur dein Post. Du suggerierst hier den Leuten psychische Probleme, die
meiner Meinung nach gar nicht vorhanden sind. Nur weil für dich dein Haarausfall hart ist muß
das nicht für alle gelten. 

Ich hatte nie Probleme. Und mei NW2 Status ist nicht schlimm vor allem weil ich im letzten Jahr
nicht übertrieben immer für 18-20 gehalten werde obwohl ich schon 27 bin.

Selbstbewusstsein hat überhaupt nichts mit den Haaren zu tun. Du warst wahrscheinlich schon
immer ein unselbstbewusstes armes Würstchen(auch mit vollem Haar) und bist jetzt erst mit
Hilfe von Benutzer81 auf den wahren Weg gebracht worden.

Ist auch gut so aber warum läufst du hier Amok und unterstellst den Leuten psychische
Probleme die keine haben. Ich wette mit dir dass hier in diesem Tread du wahrscheinlich der
einzige bist .

Der eine kauft sich ein geiles Auto um 30k und ich würde mir Haare kaufen? Warum ? Weil ichs
kann bzw das Geld locker habe, sehr gerne verschiedene Fisuren mache und mir im Winter die
Birne net abgefrieren will .

Ich glaub ich spreche hier für viele. Nicht jeder hier im Forum ist am Boden zerstört. Ich sehe
es nüchtern. Wenn was möglich ist mach ichs wenn nicht dann nicht.

So ich fahr jetzt mal deine geile Freundin abholen . Ich beton das jetzt extra damit auch für dich
mal klar ist dass die meisten hier ein normales glückliches Leben führen und trotzdem gerne
wieder NW0 wären.

Subject: Re: Rausch2
Posted by Darkthunder on Sat, 24 Oct 2009 12:53:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Du suggerierst hier den Leuten psychische Probleme, die meiner Meinung nach gar nicht
vorhanden sind.
Wo macht er das denn?

Subject: Re: Rausch2
Posted by christian77 on Sat, 24 Oct 2009 15:02:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haare82 schrieb am Sat, 24 October 2009 14:07Wirklich schlimm ist nur dein Post. Du suggerierst
hier den Leuten psychische Probleme, die meiner Meinung nach gar nicht vorhanden sind. Nur
weil für dich dein Haarausfall hart ist muß das nicht für alle gelten. 
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Ich hatte nie Probleme. Und mei NW2 Status ist nicht schlimm vor allem weil ich im letzten Jahr
nicht übertrieben immer für 18-20 gehalten werde obwohl ich schon 27 bin.

Selbstbewusstsein hat überhaupt nichts mit den Haaren zu tun. Du warst wahrscheinlich schon
immer ein unselbstbewusstes armes Würstchen(auch mit vollem Haar) und bist jetzt erst mit
Hilfe von Benutzer81 auf den wahren Weg gebracht worden.

Ist auch gut so aber warum läufst du hier Amok und unterstellst den Leuten psychische
Probleme die keine haben. Ich wette mit dir dass hier in diesem Tread du wahrscheinlich der
einzige bist .

Der eine kauft sich ein geiles Auto um 30k und ich würde mir Haare kaufen? Warum ? Weil ichs
kann bzw das Geld locker habe, sehr gerne verschiedene Fisuren mache und mir im Winter die
Birne net abgefrieren will .

Ich glaub ich spreche hier für viele. Nicht jeder hier im Forum ist am Boden zerstört. Ich sehe
es nüchtern. Wenn was möglich ist mach ichs wenn nicht dann nicht.

So ich fahr jetzt mal deine geile Freundin abholen . Ich beton das jetzt extra damit auch für dich
mal klar ist dass die meisten hier ein normales glückliches Leben führen und trotzdem gerne
wieder NW0 wären.

du warst gestern ordentlich besoffen oder?
du hast mein posting in keinster weise verstanden.

Subject: Re: Rausch2
Posted by Schneeball on Sat, 24 Oct 2009 15:21:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

christian77 schrieb am Sat, 24 October 2009 17:02haare82 schrieb am Sat, 24 October 2009
14:07Wirklich schlimm ist nur dein Post. Du suggerierst hier den Leuten psychische Probleme, die
meiner Meinung nach gar nicht vorhanden sind. Nur weil für dich dein Haarausfall hart ist muß
das nicht für alle gelten. 

Ich hatte nie Probleme. Und mei NW2 Status ist nicht schlimm vor allem weil ich im letzten Jahr
nicht übertrieben immer für 18-20 gehalten werde obwohl ich schon 27 bin.

Selbstbewusstsein hat überhaupt nichts mit den Haaren zu tun. Du warst wahrscheinlich schon
immer ein unselbstbewusstes armes Würstchen(auch mit vollem Haar) und bist jetzt erst mit
Hilfe von Benutzer81 auf den wahren Weg gebracht worden.

Ist auch gut so aber warum läufst du hier Amok und unterstellst den Leuten psychische
Probleme die keine haben. Ich wette mit dir dass hier in diesem Tread du wahrscheinlich der
einzige bist .

Der eine kauft sich ein geiles Auto um 30k und ich würde mir Haare kaufen? Warum ? Weil ichs
kann bzw das Geld locker habe, sehr gerne verschiedene Fisuren mache und mir im Winter die

Page 7 of 13 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4162
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=15802&goto=170300#msg_170300
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=170300
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Birne net abgefrieren will .

Ich glaub ich spreche hier für viele. Nicht jeder hier im Forum ist am Boden zerstört. Ich sehe
es nüchtern. Wenn was möglich ist mach ichs wenn nicht dann nicht.

So ich fahr jetzt mal deine geile Freundin abholen . Ich beton das jetzt extra damit auch für dich
mal klar ist dass die meisten hier ein normales glückliches Leben führen und trotzdem gerne
wieder NW0 wären.

du warst gestern ordentlich besoffen oder?
du hast mein posting in keinster weise verstanden.
@ Chriss...
Warst du beim Heinrich?

Subject: Re: Rausch2
Posted by benutzer81 on Sat, 24 Oct 2009 16:14:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haare82 schrieb am Sat, 24 October 2009 14:07 
Ich hatte nie Probleme. Und mei NW2 Status ist nicht schlimm vor allem weil ich im letzten Jahr
nicht übertrieben immer für 18-20 ]gehalten werde obwohl ich schon 27 bin. 
 
Und was wäre wenn sie dich auf 30 geschätzt hätten?

Zitat: Du warst wahrscheinlich schon immer ein unselbstbewusstes armes Würstchen(auch mit
vollem Haar) und bist jetzt erst mit Hilfe von Benutzer81 auf den wahren Weg gebracht worden. 

Mach mal halblang, nur weil ich einer derjenigen bin der diese Themen immer wieder anspricht,
heisst das nicht dass ich der erste bin der so denkt. Christian77 beispielsweise schnitt diese
Themen auch vor meiner Zeit bzw. dem neuen Unterforum immer wieder an..

 
Zitat:
Der eine kauft sich ein geiles Auto um 30k und ich würde mir Haare kaufen? Warum ? Weil ichs
kann bzw das Geld locker habe, sehr gerne verschiedene Fisuren mache und mir im Winter die
Birne net abgefrieren will .

Ich glaub ich spreche hier für viele. Nicht jeder hier im Forum ist am Boden zerstört. Ich sehe
es nüchtern. Wenn was möglich ist mach ichs wenn nicht dann nicht.

Hier muss ich dir allerdings auch recht geben. Wenn das Geld über ist und diese Ausgabe nicht
schmerzt - wieso nicht? Allerdings sehe ich auch keinen Grund weshalb ich 30000 nicht für
etwas anderes ausgeben sollte.. Aber das ist jedem sein Ding. Es gibt jedenfalls sinnlosere
Investitionen..
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Kann mich noch erinner als wir 2006 die ersten male über die HM diskutierten, da erwähnte
ich dass mir die HM locker einen Kleinwagen wert wäre. Heute, 3 Jahre später und ein paar
Haare weniger, würde ich das nicht mehr hinlegen.

Subject: Re: Rausch2
Posted by Treblig on Sat, 24 Oct 2009 16:44:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier muß sich ja nicht gleich so angefahren werden.

Haare82-wenn du es schaffst so zu denken wie Christian es beschreibt,machst du dir sicher
weniger Stress.

Am besten man sagt-jedem das seine. Wer so klar kommt,verdient  großen Respekt,ich arbeite
selber drauf hin. Es ist ein harter Weg.

Wer sogar soweit geht und 30.000eur ausgeben würde. Ok muß man auch respektieren. Ich
würde es mittlerweile auch nicht mehr. Wenn ich es übrig hätte,dann ja. Aber nur wenn ich
weis das ich den nächsten Tag gleich wieder Geld hab für Sachen die wichtiger sind.Und es
ganz normal weiter geht...

Subject: Re: Rausch2
Posted by haare82 on Sat, 24 Oct 2009 21:53:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja ich verbinde jugendliches Aussehen nicht unbedingt mit große Geheimratsecken. Daraus
habe ich meinen Schluss gezogen dass mein Haarstatus von außen betrachtet noch derart
unauffällig sein muß dass man mich mit 18 19 oder 20 jährigen vergleicht. 

Wenn man mich 30 geschätzt hätte, hätte ich mich durchaus gedanken gemacht ob das mit
meinen Haarstatus zu tun gehabt hätte. Ich wurde schon immer für wesentlich jünger
gehalten. Die Haut kann ja nicht in einem Haar 10 Jahre altern.

=> schlussendlich wollte ich mit der Aussage nur verdeutlichen dass mein Haarstatus noch gut ist,
nicht mehr und nicht weniger.

Dass ich dich hier also Oberpsychodok deklariert habe beruht aus der Erfahrung zahlreicher
Diskussionen mit dir. Tut mir natürlich Leid wenn das nicht so ist. Dass das Thema
Selbstbewusstsein nichts von dir Erfundenes ist, ist natürlich klar. Aber im Forum warst du in
der Beziehung sehr lästig deshalb die falsche Einschätzung. 

Und beim Thema Kosten sind wir sowieso einer Meinung. Oder regt sich einer auf wenn man 40k
für ein Auto mit 4 Ringen ausgibt? Für mich hat der Haufen Blech so viel Wert wie für dich
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anscheinend Haare. 

Subject: Re: Rausch2
Posted by haare82 on Sat, 24 Oct 2009 22:16:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Besoffen?? Alleine an deiner Wortwahl merkt man leider dass GEISTIG bei dir nicht viel zu holen
ist. Im Gegensatz zu dir werde ich meine Aussagen begründen und untermauern.

Erster Müll: Ich würde gerne wissen wann dir dein Freund Bruce gesagt hat dass er keine HM
in Anspruch nehmen wird? So einen Blödsinn in die Welt zu setzen grenzt an Fahrlässigkeit.
Nur er alleine weiß ob er mit oder ohne Haare leben will. Aber vielleicht hat ers dir ja
geflüstert??!!

Zweitens: Wenn du uns Diskutiernden IN DIESEM TREAD Empfehlungen in Sachen
Selbstbewusstsein, Auftreten oder Psychodotorstunden gibst muß ich klar Einspruch erheben.
Ich sehe hier keinen Bedarf die Spechkultur mit deinem Gefassel zu stören. Diese
Selbstbewusstseinfloskeln kriegt man sowieso bei jedem am Boden zerstörten Neuanmelder zu
lesen. 

Subject: Re: Rausch2
Posted by Darkthunder on Sat, 24 Oct 2009 22:52:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Wenn du uns Diskutiernden IN DIESEM TREAD Empfehlungen in Sachen
Selbstbewusstsein, Auftreten oder Psychodotorstunden gibst muß ich klar Einspruch erheben.
Soso, dann sind also sog. "Psychodoktoren" (m.E. ein extrem abwertender Begriff) allgemein was
schlechtes, denn wenn man diese empfiehlt, dann legt man ja dem Leidenden nahe, dass er unter
Umständen geistesgestört ist. Einem extrem Leidenden zu empfehlen, psychologische Hilfe zu
suchen, ist niemals unangebracht. 

In Deutschland ist ja der Psychologe dermassen schlecht angesehen, dass jede psychologische
Praxis Seiteneingänge und Hintertüren haben muss, dass die Patienten jaaaa nicht gesehen
werden, wenn sie die Praxis betreten. Was das anbelangt, ist Deutschland verdammt arm dran.
Wer ernsthaft Hilfe benötigt, wird als geisteskrank eingestuft von der Gesellschaft und trotzdem
gehen Unmassen hin, weil sie nicht mehr weiter wissen. Wer Probleme hat, mit denen er nicht
klar kommt, sollte schnellstmöglich Hilfe suchen, je früher, desto besser.

Fass das bitte nicht als Angriff auf, Haare82, das geht nicht gegen dich. Ich seh es persönlich
halt nur als unangebracht an, sowas schlecht zu reden und zwar generell und in dieser Hinsicht
muss sowieso ein Umdenken her, v.a. in einem Land, in welchem man wegen der Behandlung
psychischer Probleme Angst haben muss, von Freunden und Arbeitgebern als Aussätziger
behandelt zu werden, obwohl man sich und seinem gesamten Umfeld hilft und Gutes tut.
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Subject: Re: Rausch2
Posted by benutzer81 on Sun, 25 Oct 2009 07:38:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haare82 schrieb am Sat, 24 October 2009 23:53

Dass ich dich hier also Oberpsychodok deklariert habe beruht aus der Erfahrung zahlreicher
Diskussionen mit dir. Tut mir natürlich Leid wenn das nicht so ist. Dass das Thema
Selbstbewusstsein nichts von dir Erfundenes ist, ist natürlich klar. Aber im Forum warst du in
der Beziehung sehr lästig deshalb die falsche Einschätzung. 

Im dem entsprechenden Unterforum nehme ich mir die Freiheit auch heraus meine Meinung Kund
zu tun und wenn es falsch sein sollte einem am Boden zerstörten, neu angemeldeten User zu
erzählen dass er erstmal tief durchatmen soll und davon die Welt nicht davon untergeht,
würde ich gerne deine Auffassung einer angemessenen Hilfestellung (welches in erster Linie
Sinn dieses Forums ist) erfahren. 

Wenn ich in einem der anderen Unterforen jemals das Thema Selbstbewusstsein, Psyche etc..
angesprochen habe, dann weise mich bitte darauf hin.

Und wenn es dir gut geht weil deine Haare noch in Ordnung sind, freut mich das für dich. Ich
hoffe aber auch dass es dir noch gut geht wenn die AGA von heute auf morgen so richtig beginnt
um sich zu greifen (was schnell gehen kann) und du auf keine Behandlung wirklich ansprichst -
was beim überwiegenden Teil der Fall ist.

Subject: Re: Rausch2
Posted by Gast on Sun, 25 Oct 2009 14:32:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Sun, 25 October 2009 00:52Zitat:Wenn du uns Diskutiernden IN DIESEM
TREAD Empfehlungen in Sachen Selbstbewusstsein, Auftreten oder Psychodotorstunden gibst
muß ich klar Einspruch erheben.
Soso, dann sind also sog. "Psychodoktoren" (m.E. ein extrem abwertender Begriff) allgemein was
schlechtes, denn wenn man diese empfiehlt, dann legt man ja dem Leidenden nahe, dass er unter
Umständen geistesgestört ist. Einem extrem Leidenden zu empfehlen, psychologische Hilfe zu
suchen, ist niemals unangebracht. 

In Deutschland ist ja der Psychologe dermassen schlecht angesehen, dass jede psychologische
Praxis Seiteneingänge und Hintertüren haben muss, dass die Patienten jaaaa nicht gesehen
werden, wenn sie die Praxis betreten. Was das anbelangt, ist Deutschland verdammt arm dran.
Wer ernsthaft Hilfe benötigt, wird als geisteskrank eingestuft von der Gesellschaft und trotzdem
gehen Unmassen hin, weil sie nicht mehr weiter wissen. Wer Probleme hat, mit denen er nicht
klar kommt, sollte schnellstmöglich Hilfe suchen, je früher, desto besser.

Fass das bitte nicht als Angriff auf, Haare82, das geht nicht gegen dich. Ich seh es persönlich
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halt nur als unangebracht an, sowas schlecht zu reden und zwar generell und in dieser Hinsicht
muss sowieso ein Umdenken her, v.a. in einem Land, in welchem man wegen der Behandlung
psychischer Probleme Angst haben muss, von Freunden und Arbeitgebern als Aussätziger
behandelt zu werden, obwohl man sich und seinem gesamten Umfeld hilft und Gutes tut.

Nur sind wir hier keine Therapiegruppe, sondern informieren und diskutieren hier über
Haarmultiplikation. Ob ich ein psychisches Wrack wegen meinem Haarausfall bin, oder drauf
scheiße, ist hier dermaßen irrelevant, das gibts gar nicht. Und mit dem Gefasel von christian77
ist der komplette Thread mit diesem Müll verwässert. Zum Glück war der Thread von
vornherein für die Füsse.

Subject: Re: Rausch2
Posted by christian77 on Sun, 25 Oct 2009 17:10:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hairy Plotter schrieb am Sun, 25 October 2009 15:32Darkthunder schrieb am Sun, 25 October
2009 00:52Zitat:Wenn du uns Diskutiernden IN DIESEM TREAD Empfehlungen in Sachen
Selbstbewusstsein, Auftreten oder Psychodotorstunden gibst muß ich klar Einspruch erheben.
Soso, dann sind also sog. "Psychodoktoren" (m.E. ein extrem abwertender Begriff) allgemein was
schlechtes, denn wenn man diese empfiehlt, dann legt man ja dem Leidenden nahe, dass er unter
Umständen geistesgestört ist. Einem extrem Leidenden zu empfehlen, psychologische Hilfe zu
suchen, ist niemals unangebracht. 

In Deutschland ist ja der Psychologe dermassen schlecht angesehen, dass jede psychologische
Praxis Seiteneingänge und Hintertüren haben muss, dass die Patienten jaaaa nicht gesehen
werden, wenn sie die Praxis betreten. Was das anbelangt, ist Deutschland verdammt arm dran.
Wer ernsthaft Hilfe benötigt, wird als geisteskrank eingestuft von der Gesellschaft und trotzdem
gehen Unmassen hin, weil sie nicht mehr weiter wissen. Wer Probleme hat, mit denen er nicht
klar kommt, sollte schnellstmöglich Hilfe suchen, je früher, desto besser.

Fass das bitte nicht als Angriff auf, Haare82, das geht nicht gegen dich. Ich seh es persönlich
halt nur als unangebracht an, sowas schlecht zu reden und zwar generell und in dieser Hinsicht
muss sowieso ein Umdenken her, v.a. in einem Land, in welchem man wegen der Behandlung
psychischer Probleme Angst haben muss, von Freunden und Arbeitgebern als Aussätziger
behandelt zu werden, obwohl man sich und seinem gesamten Umfeld hilft und Gutes tut.

Nur sind wir hier keine Therapiegruppe, sondern informieren und diskutieren hier über
Haarmultiplikation. Ob ich ein psychisches Wrack wegen meinem Haarausfall bin, oder drauf
scheiße, ist hier dermaßen irrelevant, das gibts gar nicht. Und mit dem Gefasel von christian77
ist der komplette Thread mit diesem Müll verwässert. Zum Glück war der Thread von
vornherein für die Füsse.

sry junge, aber der thread "rausch" und "rausch2" war von anfang an ein gefasel. trichoscience
wurde zitiert - und weiter? kein neuwert.

aufgrund der euphorie die herrscht sobald ein forscherteam auch nur irgendwas vorzuweisen hat
sage ich, dass ein paar hier die sache mit den haaren zu ernst nehmen und sich fast schon
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manisch mit dem thema beschäftigen.

daher ist der rat einen psychologen aufzusuchen imho doch in keinster weise als angriff sondern
einfach als tipp aufzufassen. wenn du dir nen fuß brichst, gehst ins KH zum gipsen. warum sich
nicht seelischen beistand/hilfe holen, wenn man verwirrt, deppressiv etc. ist? 

haare82: kenne mr. bruce willis ebenso gut wie du --> gar nicht.
ich wette hier und jetzt 500,- euro, dass er NIEMALS WIEDER mit voller haarpracht zu sehen sein
wird bzw. dass er keine behandlungen in dieser art in anspruch nehmen wird, wenn sie am markt
sind. 

meine argumentation: ihm ists wurscht, ihm und allen anderen die etwas im leben erreichen oder
erreicht haben, ist aussehen bei weitem nicht so wichtig wie andere attribute: ausstrahlung,
wissen, können, erfolg.

also: steigst du auf die wette ein - oder findest du ausflüchte es nicht zu tun ("dumme ansage",
"bla das meinst du ja nicht ernst" etc.). mal sehen ob du eier hast...

Subject: Re: Rausch2
Posted by Treblig on Sun, 25 Oct 2009 17:27:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Wette müßt ihr dann aber für immer laufen lassen!  Er könnte es ja auch noch mit 80
machen lassen. Was ich aber auch nicht denke...   

Subject: Re: Rausch2
Posted by benutzer81 on Sun, 25 Oct 2009 17:31:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Werde den Thread mal sperren da wir uns wohl einig sind dass 1 rausch thread ausreicht..
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